
 

議会報告会での意見・要望及びその回答 
平成 29年 10月 26日・27日実施 

参加者の意見・要望 
鹿屋市議会としての回答 

（１回目） 

米軍のオスプレイ事故に対する防衛省の説明

に議長は出席しているのか。 

当初の訓練に対する説明等については、出席し

ていますが、最近の事故に対する説明には出席し

ていないところです。 

オスプレイの事故原因がはっきりするまで、議会

として反対し再度交渉すべきではないか。 
議会において、今後検討することとしました。 

 類似都市の霧島市や薩摩川内市よりも議員定

数が多い理由は何か。 
議会において、今後検討することとしました。 

 昨年の議会報告会の議員定数削減の回答「総合

的に勘案して」ということの内容を具体的に説明

してほしい。類似都市より多い理由は。 

議会において、今後検討することとしました。 

 昨年は５日間で 11会場 118 名参加している。

今年はなぜ４会場なのか。小学校単位でできない

のか。 

議会において、今後検討することとしました。 

 議会側からどんどん議案提案できないのか。 

議会基本条例の提案を行っています。地方議員

は一人でやらないといけないことから、提案型の

一般質問の中で行っているところです。 

 市に手話通訳者の職員を配置してほしい。 
ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

串良のゴミ処分場については昼休みは交代制

にすべきではないか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 防災無線が話の途中でよく切れてしまう。早く

何とかしてほしい。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 サラリーマン分団員が増えているためにいざ

となった時に対応が難しい。即対応可能な分団員

の確保ができれば分団の数も減らせるのでは。分

団ＯＢが消火作業を手伝った場合、公務災害が適

用されるのか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 国民健康保険の広域化に伴って今後どうなる

のか。メリット・デメリットについて教えてほし

い。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りまし

た。 

 

 



 

参加者の意見・要望 
鹿屋市議会としての回答 

（１回目） 

 湯遊ランドが休館しているが、どうなっている

のか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 市成地区にある登見坂公園の環境美化を行政

より委託されている。11ある町内会より各３名ず

つ、支所婦人会等の協力をもらい総勢 50 名ほど

で１年に１回作業をしている。ツツジの老朽更新

をしたいが、相談はどこにすればよいか。予算を

割いてもらうことはできないか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 平和公園の指定管理状況がずさんである。 
ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 看護学校から新生町に抜ける道路の歩道や路

側線を要望する。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 串良商業から細山田へ抜ける県道、高速道路へ

のアクセス道路として通行量が増えている。ま

た、トラクターの大型化によって道路が狭くなっ

た。早期改善を。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 桜ヶ丘市営住宅の事業費はどのくらいかかる

のか。30年間の指定管理として行うとあるがいく

らなのか。民間より安く提供して成り立つのか。

リナシティと同じ運命になるのではないか。30年

間満室という前提で計算されているのではない

か。民間の一括借上げも一部破綻している。会社

がこけた時どうするのか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 岡崎市営住宅で改装した後に空き家となって

いても貸さない。条件付きでも貸してほしい人が

いる。無駄ではないか。何故貸さないのか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 吾平第２水源地が約１年半稼動していない。市

民環境委員会や決算委員会などで現地調査など

議会で検討したことはあるのか。飲料水が汚染さ

れているのが議会に報告ないのがおかしい。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

古江バイパスの花岡町の交差点の危険を教育委

員会及び学校は認識しているが、主管課は認識し

ているか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りま

した。 

 

 

 


